

VIETNAM

Le Vietnam a mis en œuvre des mesures de libéralisation de l'économie qui lui ont permis d'afficher une croissance économique et un recul de la pauvreté importants ces 10 dernières années. Néanmoins, le Vietnam demeurant un État à parti unique, la corruption, la réglementation excessive et les contrôles de l'État continuent de faire obstacle au développement.

Le Canada demeure préoccupé par le droit à la liberté d'expression et d'association au Vietnam. Il subsiste d'importants foyers de pauvreté, concentrés principalement dans les zones frontalières du Nord et dans le centre du pays. C'est aussi l'un des pays les plus vulnérables aux effets des changements climatiques.

Depuis que le Vietnam est devenu admissible à l'aide canadienne au développement en 1990, le Canada a versé plus de 1,3 milliard de dollars pour des projets réalisés dans ce pays. En 2015-2016, le financement total canadien au Vietnam s'est chiffré à 73,77 millions de dollars.

Le programme de développement du Canada donne suite à la demande d'assistance technique spécialisée du gouvernement du Vietnam et se concentre principalement sur les programmes à l'appui d'une croissance verte et inclusive. Tous les projets tiennent également compte de l'égalité des genres. Les projets en cours visent à :

- renforcer les fondements de l'économie;
 - afin d'établir un contexte propice à la croissance et à l'épanouissement du secteur privé;
- améliorer l'enseignement technique et professionnel;
 - de sorte que le secteur privé puisse embaucher la main-d'œuvre dont il a besoin au moment où le Vietnam s'intègre à l'économie mondiale et y est concurrentiel;
- aider les entreprises à prendre de l'expansion en leur donnant un meilleur accès au crédit et aux services d'aide au développement des entreprises.



Pays : Vietnam © Nick Weardor